




Alcaldía La Romana realiza operativo preventivo y 
de concientización ante posibles lluvias.

Juntas de Vecinos solicitan al Alcalde de La 
Romana someter a la justicia quienes tiren basura 

El alcalde Lic. Eduardo 
Kery Metivier mantuvo en 
sesión permanente al Comité 
Municipal de Prevención, 
Mitigación y Respuesta ante 
Desastres debido a las lluvias 
causadas por los efectos del 
campo nuboso sobre la zona 
por el huracán Beryl, que no 
representó peligro pero que 
mantuvo en alerta amarilla 
a cinco provincias, y otras 
10 en verde, incluyendo a La 
Romana.

Representantes de distintas juntas de vecinos 
hicieron un llamado al Alcalde de La Romana, 
Lic. Eduardo Kery Metivier, a someter a 
la acción de la justicia a las personas que 
lancen escombros, basura y materiales de 
construcción en los espacios públicos de este 
municipio. El alcalde escuchó con atención 
cada una de las propuestas expuestas por los 
representantes de las juntas de vecinos de 
Villa Verde, Quisqueya, Invi, Altos de San 
Carlos, Villa San Carlos, la Aviación y centro 
de la ciudad.



Alcaldía La Romana inicia recuperación de 
espacios públicos

Alcalde se reúne con empresarios

La Alcaldía de La Romana inició la primera 
fase de recuperación de espacios públicos 
con un gran operativo dirigido por el 
departamento de Planeamiento Urbano, 
que encabeza la Ing. Bárbara Guerrero y 
con el apoyo de la dirección provincial del 
Intrant que lidera en esta ciudad el Lic. 
Yumi De La Cruz. El mismo comenzó en el 
centro de la ciudad y en las inmediaciones 
del Ayuntamiento Municipal, desde el 
parque central hasta las calles Dr. Ferry, 
Bienvenido Creales y Fray Juan de Utrera, 
cerca del mercado artesanal de La Romana.

Vendedores ambulantes, casetas 
improvisadas, entre otros han sido 
movilizados luego de una notificación 
que estos recibieran anteriormente 
informándoles que no podían ocupar 
dichos espacios.

El alcalde Eduardo Kery Metivier sostuvo 
una exitosa reunión con la Unión De 
Empresarios de La Romana (UDER).
Estuvieron presentes, el pdte. Armando 
Cespedes y  los empresarios Elvis De Aza, 
Francisco Capellán, Junior Benjamin 
Martínez, Junior Martínez hijo y Mariano 
Jazmín.

Esto servirá para fortalecer lazos de la 
Alcaldía con este importante sector  de la 
sociedad.



Reunión con representantes de FEDOMU

Intercambio entre departamentos de la juventud

El alcalde Eduardo Kery Metivier se 
reunió con representantes de FEDOMU 
para discutir el avance de la gestión 
municipal y el desarrollo local. 

Presentes estuvieron Heidy Torres, 
enlace del presupuesto participativo, 
y Alex Domínguez, coordinador de 
la región Yuma, quienes resaltaron la 
importancia de la colaboración y el 
esfuerzo conjunto para fortalecer la 
administración local. Se abordaron 
temas claves como el presupuesto 
participativo y el Sistema de Monitoreo 
de la Administración Pública Municipal 
(Sismap Municipal), enfocándose en 
una gestión transparente y eficiente.

La dirección municipal de Juventud 
sostuvo una amistosa reunión 
con el Dpto. de la Juventud del 
Distrito Municipal de Verón, donde 
discutieron sobre la relevancia de estos 
departamentos en nuestros municipios 
y distritos municipales.
Del mismo modo acordaron colaborar 
estrechamente para garantizar un 
entorno propicio para el desarrollo 
integral de nuestra juventud.



Concejo de regidores aprueba reestimación 
presupuestaria en sesión extraordinaria

Alcalde Eduardo Kery Lanza Campaña para 
Transformar la Ciudad en un “Orgullo de Todos”

El Concejo de Regidores 
en sesión extraordinaria 
aprobó la autorización para 
la transferencia de fondos 
de distintos programas del 
presupuesto municipal 2024. 
Con eso, ahora el alcalde 
Eduardo Kery Metivier puso 
iniciar el proceso de licitación 
con miras la compra de 
camiones recolectores de 
residuos sólidos (basura) para 
así seguir logrando un mejor 
desempeño de este servicio 
en el municipio.

El alcalde Eduardo Kery Metivier, encabezó el lanzamiento, del proyecto, “Ciudad Limpia, 
Orgullo de Todos”, que busca crear conciencia en los municipes sobre la importancia del manejo 
adecuado de la basura.
Los objetivos de la campaña son ampliar los conocimientos de los ciudadanos de La Romana en 
cuanto a la generación y manejo de los desechos sólidos, crear una actitud de pertenencia que 
los haga sentir parte de la ciudad, y de ahí que se sientan comprometidos a contribuir con su 
desarrollo.



Alcaldía La Romana realiza Mesa de Seguridad 

Alcalde Eduardo Kery se reúne con chóferes de 
ASODEMIPUR en busca de soluciones

El alcalde por La Romana, 
Eduardo Kery Metivier, 
encabezó la Mesa de 
Seguridad Ciudadana 
donde participaron 
representantes de las juntas 
de vecinos y autoridades del 
municipio, a fin de conocer 
las problemáticas de la 
demarcación.
Durante el encuentro, los 
ciudadanos expusieron 
los males que afectan a sus 
comunidades, en procura de 
que sean solucionados por 
el gobierno municipal.

El alcalde de La Romana, 
Eduardo Kery Metivier, se 
reunió con la compañía de 
transporte de pasajeros La 
Romana-Villa Hermosa 
(Asodemipur) con la 
finalidad de mejorar el 
tránsito en el municipio. 
El objetivo de la alcaldía es 
buscar soluciones efectivas 
a la problemática del 
desorden del tránsito en 
nuestro municipio.



Alcalde Kery Metivier da primer palazo para 
reconstrucción «Parque de San Carlos»

Más bacheo para La Romana

El ejecutivo municipal Lic. 
Eduardo Kery Metivier 
dejó iniciado los trabajos de 
reparación y remodelación 
del “Parque de San Carlos”, 
ubicado en el sector San 
Carlos de este municipio.
Kery Metivier, resaltó que 
los trabajos de construcción 
de esta obra es una promesa 
y una deuda pendiente que 
cumplirá a favor de esta 
comunidad. 

Después de semanas de 
condiciones climáticas 
adversas que nos 
impidieron desarrollar 
nuestro operativo de 
asfalto, finalmente 
continuamos restaurando 
las calles de nuestra ciudad. 
Esta vez trabajamos en la 
calle Francisco Castillo 
Márquez con Duarte y la 
calle Francisco Richiez 
Ducoudray.



Alcaldía La Romana recibe donación de ARAP

Trabajando por el medio ambiente y el reciclaje

El alcalde Eduardo Kery Metivier 
recibió una generosa donación de 
una motocicleta por parte de la 
Asociación Romana de Ahorros 
y Préstamos (ARAP). Esta 
motocicleta será de gran utilidad 
para mejorar nuestros servicios y 
la movilidad en la ciudad.
El ejecutivo municipal estuvo 
acompañado por Fernando 
Arturo Lluberes, Presidente, José 
Manuel Rapozo, Vicepresidente 
Ejecutivo, Pablo Guerrero, 
Director de Finanzas.

El alcalde Eduardo Kery Metivier recibió 
visita de representantes de la organización 
“Parley for the Oceans”, donde Otoniel 
Carela, Lolibel Hernández y Abdiel Castro, 
nos presentaron propuestas innovadoras 
en busca de mejorar la utilidad y el 
beneficio del plástico usado. 

Nuestra alcaldía esta comprometida con 
explorar nuevas formas de transformar 
estos materiales en recursos valiosos, 
contribuyendo así a la conservación del 
medio ambiente y al desarrollo sostenible.



Reunión con junta de vecinos

Reunión con todo el personal

El alcalde Eduardo Kery Metivier 
junto a la vicealcaldesa Nelly 
Bonilla se reunieron con la Junta 
de Vecinos de Buena Vista Norte 
para fortalecer la colaboración y 
transformar el sector. Participaron 
en la reunión el Presidente de 
la Junta de Vecinos, Lic. Héctor 
Herrera, Ing. Carlos Fernández, 
vicepresidente, los tesoreros; 
Ing. Carlos Pina, Alfredo Mejía 
y Victor Santana, los vocales: 
Francisco Capellán y Mildred 
Ferry. Además de la subdirectora 
de Planeamiento Urbano, Judifer 
Miguel.

Productiva reunión de trabajo 
iniciando la semana, con todo 
el personal de la Alcaldía de La 
Romana, en busca de continuar 
mejorando nuestros servicios 
a todo el municipio. La misma 
encabezado por el alcalde 
Lic. Eduardo Kery Metivier 
acompañado de todos nuestros 
colaboradores.



Alcaldía La Romana presenta programa de 
actividades culturales

Limpieza de imbornales

Se celebró una rueda de prensa 
para presentar el emocionante 
programa de actividades 
culturales que llenará de vida el 
mes de agosto en La Romana.
Está presentación del programa, 
fue desarrollada con esmero 
por la gestora cultural María 
Magdalena, quien ha dedicado 
su esfuerzo para que este mes 
sea una celebración continua de 
nuestra rica cultura.

Llevamos a cabo una jornada de limpieza 
de imbornales en la intersección de 
la avenida Padre Abreu con la calle 
San Miguel. Esta iniciativa fue parte 
de nuestro compromiso continuo 
con el mantenimiento y la mejora de 
la infraestructura urbana en nuestra 
comunidad. Esta tarea es crucial 
para evitar inundaciones y mejorar la 
seguridad en nuestra comunidad durante 
la temporada de lluvias.



Apoyo financiero para jóvenes empresarios 

Alcaldía La Romana y Universidad UFHEC firman 
acuerdo paran impulsar desarrollo académico.

Tuvimos el honor de recibir 
en la sede del Ayuntamiento 
a distinguidos representantes 
del Banco Agrícola, entre ellos:  
Steven Baldera, Coordinador 
Nacional de Campo Joven, junto 
con Carlos Santos, Director 
Regional y Lucas Mazara, 
Gerente Provincial de El Seibo. 
El propósito de su visita es 
presentar iniciativas destinadas 
a jóvenes empresarios agrícolas 
de nuestra ciudad.

En una muestra de compromiso con 
el desarrollo académico, el alcalde de 
La Romana, Eduardo Kery Metivier 
y la Universidad Federico Henríquez 
y Carvajal firmaron dentro del 
marco de la colaboración con el que 
se fortalecerá la cooperación mutua 
de ambas instituciones. El convenio, 
firmado en la Universidad UFHEC, 
establece como principal objetivo 
desarrollar programas de becas para 
los jóvenes de nuestro municipio.



Talleres para nuestros colaboradores

Recuperación de Plaza Centenaria

Los jóvenes de nuestra gestión, 
participaron en el conversatorio 
“Incidencia de la juventud en 
la transparencia y rendición de 
cuentas de los gobiernos locales” 
organizado por la Liga Municipal, la 
Cámara de Cuentas y nuestro Dept. 
de la Juventud, en el salón Pedro A. 
Pereyra de la Alcaldía de La Romana. 
Con este conversatorio buscamos 
promover una mayor participación 
de la juventud  en el gobierno local.
Estuvieron presentes representantes 
de la Fundación Dominicana para el 
Desarrollo Integral (FUNDESI INC) 
y la Procuraduría Especializada de 
Protección del Medio Ambiente.

Se iniciaron los trabajos en la 
Plaza Centenaria, un símbolo 
histórico de La Romana que estuvo 
abandonado por 20 años. Gracias 
al gran trabajo y compromiso de 
nuestro alcalde, este proyecto no 
solo restaurará su esplendor pasado, 
sino que la transformará en un 
espacio vibrante para la cultura y la 
recreación. Nuestro equipo realiza 
un gran esfuerzo para hacer posible 
que devolvamos a nuestra ciudad 
un lugar de esparcimiento sano y 
familiar, fortaleciendo así nuestra 
identidad y sentido de pertenencia.



Encuentro con pastores de La Romana

Reunión con el Centro Medico Oriental

El alcalde Eduardo Kery 
Metivier, recibió en el 
salón Pedro A. Pereyra del 
ayuntamiento municipal a una 
comisión de pastores de La 
Romana, representantes de la 
Federación Evangélica de La 
Romana (FELARO) y todas 
sus asociaciones. Allí el alcalde 
compartió su testimonio y las 
maravillas que Dios ha hecho 
en su vida.

Recibimos la visita de Masiel 
Contreras, el Dr. Polanco y 
su representante legal, Licdo. 
Carlos Manuel guerrero Castro 
representantes del Centro 
Médico Oriental. 

Juntos con nuestro alcalde, 
Eduardo Kery y la presidenta 
del consejo, Orfelina Valdez, 
discutieron importantes temas 
sobre acuerdos estratégicos para 
fortalecer nuestra colaboración.



Alcalde visita área afectada por incendio

Alcaldía de La Romana celebra su 123° aniversario

El alcalde Eduardo Kery Metivier visitó las 
casas afectadas por un incendio que dejó varias 
familias sin hogar. “Más allá de los recursos 
materiales, mi prioridad es brindarles el apoyo 
y la solidaridad en este momento tan difícil”, 
expresó el alcalde al momento de su visita.

Conmemoramos el  123° aniversario 
del Ayuntamiento Municipal con un 
solemne acto en el salón Pedro A. 
Pereyra del palacio municipal.
El alcalde destacó la importancia 
de renovar tanto la imagen como la 
infraestructura del ayuntamiento. 
La celebración incluyó una sesión 
recordatoria como es costumbre 
presidida por la presidenta del 
consejo, Prof. Orfelina Valdez, junto 
con los otros ediles, Oliva Tejeda, 
Michel Ferreira, Federico Guerrero, 
Osvaldo Cruz Báez, Ulises Aquino, 
Sonia Suero.









Alcaldía de La Romana celebra 123 aniversario 
de su fundación

Alcalde Eduardo Kery presenta logros 
primeros cien días

La Alcaldía de La Romana, 
celebró el 123° aniversario de 
su fundación con un hermoso 
acto protocolar llevado a cabo 
en el salón Pedro A. Pereyra 
del palacio municipal.

El acto fue encabezado por el 
ejecutivo municipal, Eduardo 
Kery Metivier, junto al pleno 
del concejo municipal y 
la presencia de invitados 
especiales.

En el evento celebrado desde el Palacio 
Municipal, el alcalde Eduardo Kery destacó 
los logros de sus primeros cien días de 
gestión. Entre los avances mencionados están 
la recuperación de parques, áreas verdes y 
canchas deportivas, así como la mejora en la 
recogida de desechos y la eliminación de más 
de 45 vertederos improvisados. 

Kery subrayó el compromiso de su 
administración, en la que el 75% del equipo 
es joven, y confía en el apoyo del gobierno 
central para futuros proyectos.



Alcalde Eduardo Kery lidera “INEFI con el 
Barrio” en La Romana

Alcaldía La Romana participa en 
aniversario Edeeste

El Alcalde de La Romana, Eduardo Kery, 
en coordinación con el Instituto Nacional 
de Educación Física, organizó el programa 
“INEFI con el Barrio” en el sector Villa 
Verde.

Alberto Rodríguez, Director Ejecutivo del 
INEFI y el alcalde Eduardo Kery Metivier 
encabezaron esta actividad, que promueve 
la recreación y el deporte entre niños y 
jóvenes.

El evento incluyó torneos de baloncesto 
3x3, vitilla y voleibol, además una jornada 
de odontología gratuita. Eduardo Kery 
anunció futuras acciones para dotar a 
Villa Verde de una cancha techada, una 
necesidad reclamada por la comunidad 
desde hace tiempo.

La Alcaldía de La Romana participó de la 
conmemoración del 25° aniversario de la 
Empresa Distribuidora de Electricidad del 
Este (EDEESTE).
Dicho acto incluyó una ofrenda floral, 
frente al busto de Juan Pablo Duarte 
ubicado en nuestro parque central, en la 
que participaron directores, gerentes y 
representantes de las distintas áreas de la 
empresa.



Alcalde Eduardo Kery participa inauguración de 
programa “Más Salud y Más Esperanza de Vida”

Cabildo Abierto en San Carlos

El alcalde Eduardo Kery Metivier 
participó de la inauguración del 
programa “Más salud y más esperanza 
de vida” en la Regional de Salud Este, 
que comprende San Pedro de Macorís, 
La Romana, La Altagracia, Hato Mayor 
y El Seibo.
Este proyecto aborda dos de las 
enfermedades crónicas más desafiantes: 
la diabetes y la hipertensión. El mismo 
ofrece atención médica y entrega 
gratuita de medicamentos a través de los 
centros de primer nivel y las “Farmacias 
del Pueblo” a pacientes del régimen 
subsidiado de salud mayores de 45 años, 
pensionados, jubilados y menores de 18 
años insulinodependientes.

El alcalde Eduardo Kery estuvo en el 
sector de San Carlos, encabezando una 
sesión de cabildo abierto para escuchar 
las necesidades y peticiones de los 
munícipes. 

Allí se le dio seguimiento a la 
reconstrucción del parque de San 
Carlos entre otros temas de interés para 
este sector.



Celebran con éxito “Ruta Mipymes en La Romana

Alcalde Eduardo Kery da gran recibimiento al 
medallista Cristian Pinales.

El Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes (MICM) dio inicio con éxito a la Ruta Mipymes 
en La Romana, un evento diseñado para apoyar y promover a las micros, medianas y pequeñas 
empresas de la zona.

La apertura fue encabezada por el viceministro Jorge Morales, acompañado por la vicealcaldesa 
Nelly Bonilla y se celebró en el parque central del municipio.

La Ruta Mipymes, fue celebrada por todo ese fin de semana, e incluyó capacitaciones en el Palacio 
Municipal y una exposición de productos en el Parque Central, alineándose con los esfuerzos del 
gobierno para impulsar el desarrollo económico local.

El alcalde Eduardo Kery, junto a 
la vicealcaldesa Nelly Bonilla y 
otros colaboradores, dio un cálido 
recibimiento en el Aeropuerto 
Internacional de Las Américas (AILA) 
al boxeador romanense Cristian 
Pinales, quien ganó la medalla de 
bronce en los Juegos Olímpicos París 
2024.



Reunión con Choferes y Recolectores de Basura

Alcalde Eduardo Kery visita Clinica de Familia.

Nuestro alcalde, junto 
con la vicealcaldesa, se 
reunieron con los choferes 
y recolectores de basura del 
municipio para tratar temas 
claves, como la importancia 
de realizar el trabajo con 
eficiencia, el cumplimiento 
estricto de horarios y 
la implementación de 
nuevas normativas. Juntos, 
seguimos comprometidos 
con mantener nuestra 
ciudad limpia y ordenada.

El alcalde Eduardo Kery 
Metivier visito la Clínica 
de Familia, donde se pudo 
apreciar sus instalaciones y 
el amplio rango de servicios 
que ofrecen a nuestros 
ciudadanos de escasos 
recursos. La clínica se destaca 
por su amplia variedad de 
especialidades, disponibles 
para los usuarios.



Alcalde Eduardo Kery recibe en su despacho la 
visita del cónsul general de España.

Alcaldía La Romana realiza reunión de Catastro 
con munícipes

El alcalde Eduardo Kery 
recibió en su despacho 
al cónsul general de la 
República Dominicana en 
Barcelona, España, Antonio 
José Gómez. Durante la 
reunión, ambos discutieron 
importantes temas, como 
la implementación de 
estrategias turísticas 
en nuestra ciudad, el 
apoyo con capacitaciones 
para nuestro cuerpo de 
bomberos, y el respaldo al 
sector deportivo local.

El alcalde Eduardo Kery 
Metivier se reunió con 
los moradores de varios 
callejones del municipio 
para lanzar un proyecto 
piloto de embellecimiento, 
comenzando con el 
Callejón Guaymate. El plan 
incluye limpieza, pintura 
y la implementación de 
“motorcitos” para recoger 
la basura en zonas de difícil 
acceso.



Alcaldía La Romana reconoce como “Hijo 
Predilecto” a medallista Cristian Pinales.

Alcaldía La Romana firma acuerdo con el CCR-15

La Alcaldía de La Romana 
reconoció como “Hijo Predilecto” 
al medallista olímpico Cristian 
Pinales. En una emotiva ceremonia 
encabezada por el alcalde Eduardo 
Kery Metivier, se le entregó la 
“Llave de la Ciudad” en honor 
a su destacada participación en 
los Juegos Olímpicos París 2024, 
al ganar medalla de bronce. Este 
reconocimiento se realizó luego 
de un largo recorrido por distintos 
sectores de la ciudad.

A través del programa “Segunda 
Oportunidad”, la Alcaldía de La Romana 
ha establecido un acuerdo con el Centro 
Correccional Cucama (CCR) de La 
Romana, que brinda a los internos la 
posibilidad de reintegrarse a la sociedad 
de manera constructiva. Este acuerdo, 
en colaboración con Mártires Richiez, 
consultor jurídico del CCR, y Juan 
Daniel Bastardo, supervisor del medio 
libre del centro, permite a los internos, 
seleccionados según su expediente, realizar 
pasantías en el ayuntamiento.



Alcaldía de La Romana realiza por segunda 
ocasión Mesa de Seguridad Ciudadana.

Participación en el desayuno del FODE

La Alcaldía de La Romana, 
dirigida por el alcalde Eduardo 
Kery Metivier, realizó por 
segunda vez la Mesa de Seguridad 
Ciudadana, con la participación 
de representantes de la sociedad 
civil y autoridades locales. 

En la reunión se trataron temas 
claves como estrategia contra el 
consumo de drogas, la clausura 
de balnearios inseguros y 
la recuperación de espacios 
públicos, en colaboración con 
diversas entidades.

La vicealcaldesa Nelly Bonilla 
asistió al desayuno organizado 
por la Fundación Oncológica del 
Este, dedicada a apoyar a mujeres 
en el proceso de cáncer de mama. 

FODE presidida por el Dr. 
Miguel Monanci, ha sido clave 
en brindar asistencia integral a 
miles de mujeres en todo el país, 
especialmente la Región Este. 



Operativo de vacunación con colaboradores

Alcaldía La Romana inaugura “Ruta del Arte 
Urbano” en el centro de la ciudad

Desde la Alcaldía, se llevó cabo 
un operativo de vacunación 
dirigido a todos los choferes 
y recolectores de basura, 
inoculándolos contra la difteria, 
el tétanos y la hepatitis B.

Este esfuerzo es parte de 
nuestro compromiso continuo 
de proteger a nuestros 
colaboradores esenciales, 
quienes desempeñan un papel 
vital para mantener nuestra 
ciudad limpia y en buen 
funcionamiento.

El alcalde Eduardo Kery Metivier junto 
al director de Proyectos Estratégicos y 
Especiales de la Presidencia, Roberto 
Ángel Salcedo, inauguraron este viernes 
el “Paseo de los Colores” o “Ruta de Arte 
Urbano” en el municipio de La Romana, 
que resalta el patrimonio histórico, social, 
educativo y deportivo de esta provincia. 
El arte plasmado muestra honor a 
distintas figuras prominentes de nuestro 
municipio y tiene el fin de relanzar los 
espacios urbanísticos de La Romana.



¡Suena guitarra pa’ mi pueblo!

Mártires de León hace historia con gran concierto 
“Suena Guitarra pa’ Mi Pueblo”.

El parque Central Juan Pablo 
Duarte se transformó en un 
coliseo de bachata, donde el 
ritmo y las notas cautivadoras 
hicieron vibrar a todos. 

El destacado productor, 
compositor, arreglista y 
guitarrista de bachata, Mártires 
de León, con sus éxitos a nivel 
nacional e internacional, 
nos regaló una presentación 
inolvidable.

En medio del concierto se realizó 
una pausa para entregar una placa 
de reconocimiento de manos de la 
Alcaldía de La Romana encabezada 
por el alcalde Eduardo Kery Metivier, 
por ser un “Verdadero Orgullo 
Romanense” y del mismo modo, 
el concejo de regidores también 
realizó entrega el reconocimiento 
de “Hijo Distinguido” al destacado 
productor musical, compositor, 
arreglista y guitarrista de bachata 
Mártires De León, nativo de esta 
ciudad de La Romana.



Alcaldía La Romana reitera “regocijo municipal” 
este 30 de agosto

Alcaldía de La Romana rescata la tradición de 
“Festival Deportivo Cultural” Santa Rosa de Lima 
2024

La Alcaldía de La Romana reiteró 
a toda la colectividad empresarial 
y trabajadora del municipio que 
el viernes 30 de agosto, a partir de 
las doce del mediodía, sería “no 
laborable” por motivo a la festividad 
religiosa de Santa Rosa de Lima, 
patrona de todos los romanenses, 
atendiendo al cumplimiento de la 
resolución 23-2005, que establece la 
declaración de regocijo municipal, 
la alcaldía ha informado a toda la 
población a respetar esta resolución 
que protege nuestras raíces y 
tradiciones.

La Alcaldía de La Romana a través 
del departamento municipal de 
Deportes y por instrucciones del 
alcalde Eduardo Kery Metivier, 
realizó el Festival Deportivo 
Cultural, Santa Rosa de Lima 
2024 con la realización de eventos 
deportivos en 8 disciplinas distintas 
que convergieron en la glorieta del 
parque central Juan Pablo Duarte y 
la calle Diego Ávila



Autoridades Municipales participan del cierre 
fiestas patronales iglesia Santa Rosa de Lima
La Alcaldía de La Romana 
participó de la tradicional 
solemne procesión con la 
imagen de Santa Rosa de 
Lima, al compás de la Banda 
de Música del Ejército de 
República Dominicana y la 
gala de los abanderados de 
la Caballería de Sangre del 
glorioso Ejército Nacional, por 
instrucciones del Mayor Gral. 
ERD. Jorge Iván Camino Pérez, 
recién designado Comandante 
General del Ejército Nacional, 
nativo de La Romana.







La Romana disfrutó con gran esplendor fiestas de 
tradición para nuestro pueblo

Recuperamos la Calle Restauración

La Alcaldía de La Romana 
y su alcalde Eduardo Kery 
Metivier encabezaron un 
cierre por todo lo alto y con 
mucho entusiasmo del festival 
cultural y las actividades por 
motivo a las patronales Santa 
Rosa de Lima 2024, patrona de 
la ciudad.
Entre las actividades estuvieron 
el gran concierto “Suena 
Guitarra Pa’ Mi Pueblo”, el 
festival deportivo.

En una gran demostración de trabajo 
en equipo y compromiso, el equipo 
de la alcaldía, en combinación con 
el cuerpo de bomberos, llevó a cabo 
una jornada de limpieza profunda y 
recuperación de espacios públicos en 
la calle Restauración.
Estos espacios, que habían estado en 
el abandono, ahora lucen renovados y 
llenos de vida. Gracias a la dedicación 
de todos.



Salón de la Fama del Deporte Romanense

Dedican desfile y Festival Dominicano del 
Condado Essex a La Romana.

Fue efectuada la 9ª edición del Salón 
de la Fama del Deporte de La Romana 
Clase 2024, donde diez destacados 
deportistas de nuestra provincia fueron 
inmortalizados.
En representación de la Alcaldía de 
La Romana estuvieron presentes en el 
ceremonial la presidenta del concejo, 
Orfelina Valdez junto a los demás regidores 
Trina Angomas y Sonia Suero; así como 
también la directora de comunicaciones 
Leidy Raposo quienes apoyaron esta 
actividad de reconocimiento a nuestros 
deportistas.

Nuestros ejecutivos municipales, el alcalde, 
Eduardo Kery Metivier y nuestra vice 
alcaldesa, Nelly Bonilla tuvieron el honor 
de participar en el Desfile Dominicano 
en Newark, New Jersey, dedicado a la 
provincia de La Romana.
Al desfile asistieron las autoridades locales 
e invitados especiales que se trasladaron 
desde la República Dominicana para asistir 
al encuentro, entre ellos el alcalde de la 
provincia de La Romana, Eduardo Kery 
Metivier y Nelly Bonilla, vicealcaldesa.



Alcaldía de La Romana enfrenta amenazas por la 
recuperación de espacios públicos

Alcaldía La Romana ejecuta y retoma jornada de 
bacheo

A raíz de los operativos por la 
recuperación de espacios públicos, la 
Alcaldía de La Romana ha recibido 
quejas y amenazas, siendo una de 
las más fuertes ante la directora de 
planeamiento urbano, Ing. Bárbara 
Guerrero.
Esta situación pudo ser resuelta 
más adelante; Lamentamos que una 
conquista tan importante para los 
romanenses, como disfrutar de una 
ciudad organizada, limpia y con espacios 
públicos para nuestros munícipes, esté 
siendo amenazada de esta manera por 
algunos ciudadanos.

Gracias a la gestión de nuestro 
alcalde Eduardo Kery Metivier, 
fueron retomados los trabajos de 
bacheo, que se realizaron en la calle 
Restauración, esquina calle Altagracia, 
área circundante al Palacio de Justicia 
La Romana y la cancha municipal Max 
Simón.
La Alcaldía de La Romana agradeció 
al Ministerio de Obras Publicas y 
Comunicaciones (MOPC), encabezado 
por el ministro, Deligne Ascensión, por 
proveer el asfalto necesario para seguir 
mejorando las calles de La Romana.



Operativo de limpieza

Alcaldía de La Romana participa de recibimiento 
autobuses

El departamento de Catastro 
realizó una exitosa jornada 
de limpieza de los contenes y 
aceras en el sector de Savica.
Los moradores recibieron 
esta iniciativa con gratitud, 
reconociendo el esfuerzo 
y compromiso del alcalde 
Eduardo Kery Metivier en 
mantener nuestra ciudad 
limpia y ordenada.

Participamos con mucha emoción del nuevo 
programa del Sistema Nacional de Transporte 
Estudiantil (TRAE), con la entrega de 24 
autobuses que facilitarán la movilización de 
nuestros niños hacia sus escuelas en un ambiente 
cómodo y seguro.
El acto fue presidido por Julio Cordero, 
Viceministro Administrativo del Ministerio de 
Educación y el Director del Sistema Nacional 
de Transporte Estudiantil TRAE, Onésimo 
González. Estuvieron presentes las regidoras 
Trina Angomas, Sonia Suero y la Dra. Oliva 
Tejeda.



Marcha cultural en La RomanaCiudadana

Alcalde Eduardo Kery Metivier desarrolla exitosa 
agenda en New York, New Jersey y Puerto Rico; 
recibe reconocimientos

400 turistas recorrieron 
las calles de La Romana en 
una marcha que resaltó lo 
mejor de nuestra ciudad. 
El trayecto culminó en el 
Parque Juan Pablo Duarte, 
donde dimos una cálida 
bienvenida a estos visitantes, 
compartiendo nuestra 
música, arte y hospitalidad. 
Los visitantes estuvieron 
en nuestra ciudad para 
participar del encuentro 
especial de los Clubes de 
Leones de América y el 
Caribe.

El alcalde Eduardo Kery Metivier 
presento un informe de la exitosa 
agenda que desarrollo en New 
York, New Jersey y Puerto Rico 
en las que sostuvo importantes 
encuentros con los principales 
dirigentes comunitarios de la 
diáspora dominicana residente en 
dichos Estados.



Participación en conferencias (compromiso 
social)

Alcalde Eduardo Kery solicita al ministro de 
deportes, Kelvin Cruz, un techado para Villa Verde 
y remodelación del complejo deportivo

La Alcaldía de La Romana 
participó en la Conferencia 
de Estaca junto al presidente 
Jorge Mármol (Estaca 
Región Este), Orlando 
Castaño (Setenta de Área 
- República Dominicana), 
y Valery Cordón (Setenta 
General - Área del Caribe). 
En representación del 
alcalde Eduardo Kery 
Metivier, estuvo Lisselot 
Pons.

El alcalde Eduardo Kery Metivier solicitó 
de manera formal al Ministro de Deportes y 
Recreación, Kelvin Cruz, la intervención del 
complejo deportivo Pedro Julio Nolasco de 
nuestra ciudad, así como también la construcción 
de una cancha o techado para Villa Verde.
Eduardo Kery explicó al ministro que ambas 
obras son muy necesarias y es un reclamo de 
años de toda la comunidad deportiva.
Dichas solicitudes fueron mencionadas y 
entregadas formalmente en el marco del encuentro 
con los representantes de las asociaciones, 
dirigentes deportivos, entrenadores y cronistas 
deportivos de La Romana.



Alcaldía La Romana reconoce como “Hijo 
Adoptivo” al campeón de la NBA, Al Horford

Más jornada de bacheo

El alcalde Eduardo Kery Metivier 
encabezó la declaración de 
“Hijo Adoptivo” de La Romana 
al baloncestista dominicano Al 
Horford, actual campeón de la 
NBA con los Celtics de Boston, 
en el marco desu visita al país, en 
especial a nuestra ciudad. En la 
actividad también fue reconocido 
Alfredo “Tito” Horford, como 
“Hijo Meritorio”, por sus 
destacados aportes en el deporte 
nacional e internacional.

Esta vez desde la calle Eugenio 
A. Miranda, con callejón 
Guaymate, se trabajó en el 
asfalto gracias a la Alcaldía de 
La Romana en conjunto con el 
Ministerio de Obras Públicas y 
Comunicaciones (MOPC).



Recuperación de parques

Más operativos de limpieza

En el Parque de Quisqueya se 
llevó a cabo una jornada de 
limpieza junto al Departamento 
de Parques y Plazas, dirigido por 
Jonattan Guerrero Santana. Este 
parque es altamente utilizado por 
los niños debido a los juegos que 
tiene.

Productiva reunión de trabajo 
iniciando la semana, con todo 
el personal de la Alcaldía de La 
Romana, en busca de continuar 
mejorando nuestros servicios 
a todo el municipio. La misma 
encabezado por el alcalde 
Lic. Eduardo Kery Metivier 
acompañado de todos nuestros 
colaboradores.



Marcha contra la lepra

Aniversario escuela Roger Gatward

Participamos en la marcha 
contra la lepra, donde nuestro 
alcalde, Eduardo Kery Metivier, 
reafirmó su compromiso de 
servir y colaborar en todo lo 
necesario.

En representación de nuestro alcalde 
Eduardo Kery Metivier, la Lic. Lisselot 
Pons, y nuestro director de la juventud, 
Alejandro Mercedes, tuvieron el honor 
de asistir al 40° aniversario de la escuela 
primaria Roger Gatward.

Cuatro décadas de compromiso con la 
educación y formación de los jóvenes 
de nuestra ciudad.



Registro Civil para nuestro municipio

Alcalde Eduardo Kery realiza visita al Palacio 
Nacional

Desde el INFOTEP, abordamos 
un tema crucial: niños, niñas y 
adolescentes sin Registro Civil 
de nacimiento en los municipios 
de La Romana y Villa Hermosa.
En representación de nuestro 
alcalde Eduardo Kery Metivier, 
asistió la Licda. Lisselot Pons, 
evento donde la Alcaldía 
servirá de colaborador de este 
programa.

El alcalde de La Romana, Eduardo 
Kery Metivier, estuvo de visita en el 
Palacio Nacional, sede del Gobierno 
de la República Dominicana, 
gestionando progreso para nuestra 
ciudad.
Eduardo Kery fue recibido por 
José Ignacio Paliza, ministro de la 
presidencia, a quien entregó varías 
solicitudes entre las que se destacan, 
la intervención del mercado 
municipal y el mejoramiento del 
sistema integral de recogida de los 
residuos sólidos, así como también 
otras iniciativas para el desarrollo 
de La Romana.



Alcalde Eduardo Kery participa inauguración 
oficina Pro Consumidor en La Romana

Eduardo Kery impulsa proyecto capacticacion 
textil con Inaguja.

El alcalde Eduardo Kery Metivier 
participó de la ceremonia de apertura 
de la oficina de Pro Consumidor 
en nuestra ciudad, que permitirá 
seguir fortaleciendo la defensa de 
los consumidores en toda nuestra 
provincia.
El acto de inauguración estuvo presidido 
por  Eddy Alcántara, director ejecutivo 
del Instituto Nacional de Protección 
de los Derechos del Consumidor 
(Pro Consumidor); también hicieron 
acto de presencia, la gobernadora 
civil Ivelisse Méndez; Jorge Sturla en 
representación del Central Romana, 
entre otras autoridades municipales y 
provinciales.

El director del proyecto de 
capacitación textil, Paul Almanzar, 
junto al alcalde de La Romana, 
Eduardo Kery Metivier, visitaron 
el local donde se instalará el 
esperado Centro de Formación 
Textil y de Negocios, que tiene 
como objetivo brindar nuevas 
oportunidades de formación 
laboral a los residentes de la 
provincia.



Alcaldía La Romana realiza gran operativo de 
limpieza en Villa Verde

Mantenimiento de parques

Realizamos un operativo de 
limpieza en Villa Verde, calle 
José Joaquín Pérez (detrás de 
la pared del detallista), donde 
todo el personal de la alcaldía 
salió de sus oficinas para limpiar 
la zona, con el apoyo del Grupo 
Detallista.
Además de la limpieza, se 
trabajó en la recuperación de 
espacios públicos, retirando 
vehículos chatarras y otros 
obstáculos.

El Parque de la Biblia, a 
propósito del mes de la Biblia 
recibió el mantenimiento y el 
embellecimiento que merece 
a cargo del Departamento de 
Parques y Plazas. Este equipo 
trabaja sin descanso para 
rescatar los espacios públicos de 
La Romana.



Concejo de Regidores declara último sábado de 
septiembre de cada año día de Regocijo Municipal

Transformando nuestra Administración Pública

Mediante la resolución No. 48-2024, el 
Concejo de Regidores declaró que el 
último sábado de septiembre de cada 
año fuese día de Regocijo Municipal. 
Esto debido a la celebración del día 
nacional de Ia Biblia.

Esta es una fecha de gran significado 
que nos invita a reflexionar sobre los 
valores y enseñanzas que nos guían.
En La Romana, vivimos este día con fe y 
agradecimiento, fortaleciendo nuestra 
unión y compromiso con el bienestar 
espiritual y social de todos nuestros 
ciudadanos.

A través de la resolución 42-2024, el 
concejo de regidores aprobó la nueva 
estructura organizativa del Ayuntamiento 
Municipal de La Romana.
Estos cambios administrativos que buscan 
mejorar la eficiencia y los servicios a 
nuestros ciudadanos.
Bajo el liderazgo del alcalde Eduardo Kery 
Metivier, la Alcaldía inició los trabajos de 
modernizando procesos, fortaleciendo la 
transparencia y brindando oportunidades 
a los jóvenes para formar parte activa de 
esta transformación.



Alcaldía La Romana anuncia inicio asambleas del 
Presupuesto Participativo 2025

Exitosa inauguración en La Romana de exposición 
“Pongo pie en mi tierra

La Alcaldía de La Romana 
anuncio el inicio de las asambleas 
de consulta del Presupuesto 
Participativo Municipal 2025, 
para promover la participación 
de la comunidad en la toma de 
decisiones respecto a la asignación 
de recursos para el próximo año.
El objetivo principal del 
Presupuesto Participativo 
Municipal es establecer 
mecanismos de participación 
ciudadana en la discusión, 

Quedó formalmente inaugurada 
la exposición «Pongo pie en mi 
tierra», que conmemora el 63° 
aniversario del retorno (octubre 
1961) del escritor y político, Prof. 
Juan Bosch, procedente del exilio a 
la República Dominicana.
Este evento, organizado por 
la Fundación Juan Bosch, en 
colaboración con la Alcaldía de La 
Romana y el Círculo de Escritores 
Escalera de Papel se está desarrollará 
en el parque Juan Pablo Duarte de 
esta ciudad, hasta el 10 de octubre.



Alcalde Eduardo Kery respalda actividades por el Día 
Nacional de la Biblia

Alcalde Eduardo Kery se reúne con los Toros del Este

El sábado 28, día de regocijo 
municipal por ser el día nacional de 
la Biblia, el alcalde Eduardo Kery 
Metivier acompañó a toda la familia 
cristiana evangélica de La Romana 
en su tradicional marcha, donde 
participaron todas las iglesias de los 
distintos concilios que tienen misión 
en nuestra ciudad. Del mismo modo, 
el alcalde Eduardo Kery estuvo el 
domingo 29 junto a la iglesia católica en 
su acostumbrada caminata de la Biblia, 
donde se unieron todas las parroquias 
para celebrar este día con la presencia 
de Monseñor Jesús Castro Marte.

Para cerrar el mes, el alcalde Eduardo 
Kery Metivier sostuvo un encuentro con 
Jorge Sturla, vicepresidente ejecutivo de 
los Toros del Este y Kristal Quiñones, 
administradora del Estadio Francisco A. 
Micheli, conversando sobre proyectos 
en colaboración que impacten nuestra 
ciudad, con miras al inicio del torneo de 
béisbol otoño-invernal.
En el encuentro se presentaron 
propuestas de colaboración entre la 
alcaldía y la franquicia deportiva con el 
fin de promover y mantener una campaña 
de concientización sobre la basura en 
nuestro municipio.



Alcalde Eduardo Kery se reúne con los Toros del Este




